



## Neujahrsempfang in der Residenz

Zum Neujahrsempfang lud die Leitung der Residenz alle Bewohnenden ein. „Ein neues Jahr ist ein glückliches Jahr“- stimmte Residenzleiter Heiner McNeil im Restaurant alle Anwesenden auf ein hoffnungsvolles 2026 ein.



Mit einem Jahresrückblick über die gemeinsamen Aktivitäten des vergangenen Jahres reimte Ergotherapeuten Anna Agha sich gekonnt durch die vielen Erlebnisse und erinnerte an das Eisverteilen im Jugendzentrum im Sommer und die letzjährige (leider verlorene) Bürgermeisterwette als Jakkolo-Turnier auf der Dachterrasse. Eine Revanche ist in Planung.





Der Termin für die Spendenübergabe aus den Einnahmen des Adventsmarkts an den Kinderschutzbund Uelzen steht auch bereits fest.

Ein herzliches „Dankeschön“ gab es von unserer Bewohnerin Frau Schrader für die vielen großen und kleinen Dinge die täglich von allen Mitarbeitenden geleistet werden.

Anschließend erfreute Adrian Bartels mit seinen schwungvollen Melodien alle Gäste und lud zum Mitsingen ein.

